## 教育長メッセージ NO3

## 児童生徒・保護者、町民の皆さま方へ

今まで新型コロナウイルス感染防止対策への緊急な対応に対し、ご理解とご協力を 頂いていますことに感謝を申し上げます。ありがとうございます。

児童生徒の皆さん、保護者の皆さんには、臨時休業が長く続く中で、自由に行動することができずに、つらい思いをしていることと思います。私も今まで当たり前に過ごしていた生活がどれだけ素晴らしいことなのか、そのありがたさを日々感じながら過ごしている毎日です。

教育長メッセージ NO 2 でもご説明をさせて頂きましたが、感染防止に最大限配慮することと子供の心身の健康や学びの保障を両立させながら、教育活動を再開するために、段階的に登校日を実施してきました。5月12日は、子供たちにとって、久しぶりの登校日でした。私も子供たちの登校する様子を見に回りました。玄関で、校長先生が子供たちを迎えてくれていました。先生方も、消毒をしてくれたり、検温、挨拶をしてくれたりして迎えてくれていました。久しぶりに子供たちの笑顔や元気な声が聞こえました。学校は、「子供たちが存在して学校だ。」当たり前のことを再認識した一日でした。改めて、感染予防をしながら、子供たちが存在する学校を取り戻すために、全力で学校再開の準備をしなくてはいけないと思いました。

5月14日には、和歌山県に出されていた緊急事態宣言が解除されましたが、和歌山県教育委員会から「県立学校は、引き続き5月31日まで臨時休業とするが、今後、登校日を設定し、段階的に学校再開に向けた準備を行う」と連絡がありました。

よって、印南町教育委員会は、「5月31日まで臨時休業としますが、感染防止対策をとりながら、5月18日の週は2回(2時間程度)、5月25日の週は3回(午前中)の登校日を設けながら学校再開に向けて準備をして参ります。」登校については、任意とします。欠席扱いとは致しません。

また、現時点6月1日(月)より給食も提供しながら、段階的に学校再開を行って参りたいと考えています。なお、今後の近隣府県の動向や事態の急変により変更があることを申し添えます。

## 感染防止対策として、

- ○毎朝、検温をし、健康カードを提出してください。
- ○体調の悪い時は、登校を控えてください。
- ○手洗いの徹底をお願いします。消毒液を設置していますので使用してください。
- ○児童生徒は、マスクの着用をお願いします。
- ○学校規模により教室の密集をさけるため分散登校や多目的ホールなどを使用 します。
- ○教室や校内の換気を行います。
- ○校内、教室の消毒を行います。
- ○時間差登校や地区別登校、学級を2つに分けるやスクールバスでは、保護者の 皆様方のご協力を頂きながら等、3密をさける対策をして参ります。

引き続き、印南町の子供たちの健やかな成長を願い、教職員とともに全力で支えてまいります。今後ともご理解とご協力をお願いします。

令和2年5月16日

印南町教育委員会教育長 平尾 潔司